
令和６年度 第１回総合戦略推進委員会  当日いただいたご意見・ご質問一覧

番号 項目 ご意見・ご質問 回答・説明

1
豊後大野市総合計画に
ついて

次期総合計画策定に当たっては、議会の承認は
いただきますか。

次期総合計画は総合戦略と一体化を検討しているため議会にも中間報告等の
報告含め、来年の定例例会の早い時期で承認をいただけるように策定してい
きます。

2 人口ビジョンについて
現ビジョンの計画期間は令和７年度までです
が、令和８年に実施予定である国勢調査結果か
ら策定を行うのか。

令和８年国勢調査結果が出るまでに、策定を行う必要があるため使用する
データは令和２年時点となります。

3 人口ビジョンについて
合計特殊出生率のデータがありませんでした
が、分析はしていますか。

今回の現状分析には掲載しておりまんが、数値等の経過は把握しています。次
期総合計画策定に向けて引き続き研究いたします。

4 人口ビジョンについて
女性人口を増加するための施策等を検討されて
はいかがでしょうか。

次期総合計画策定に向けて、検討させていただきます。
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5 人口ビジョンについて

年齢階級別人口移動の状況の長期的動向で60
代の方が60代以上で流入超過となっていま
す。そこに向けた施策等があれば教えてくださ
い。

60代世代はリタイヤ、またはI、Uターンの方と分析しています。空き家バンク
制度などの活用がしやすい、住みやすい環境づくりの施策等を検討させてい
ただきます。

6
男女共同参画社会啓発
事業について

一般市民の方がさらに参加できるような周知、
告知等をお願いします。

参加しやすい環境づくりは、担当課と協議を行っていきます。

7
はり、きゅう治療費助成
事業

利用促進をお願いいたします。
また、減塩に対する事業がありますか。

はり、きゅう治療費助成事業については、高齢者の拡大的な健康等について
引き続き検討し次期総合計画で対応を検討いたします。
減塩については、豊後大野市あけあじ減る塩大作戦を実施しており、併せて検
討いたします。

8 防災について
防災用品等の購入時に補助を拡充する予定は
ございますか。

担当課と検討をさせていただきます。
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9 農業振興事業
今後の方針として、継続や手段等の改善があり
ますが、今後の見直しは今後の会議で説明いた
だけるのでしょうか。

次期総合戦略は、総合計画と一体化予定のため、総合計画審議会等でこの方
向についてはご説明をさせていただきます。また、農業振興計画ともリンクさ
せながら引き続き意見をいただいたと思います。

10
地方創生交付金に係る
事業実績

拠点タイプにおいて、実績が上がった背景を教
えてください。

商工会、指定管理者等と積極的に取り組みへ参加いただき周知等を行ったこ
とが考えられます。開催するセミナー等も参加者に対してニーズがあったセミ
ナーを実施し、起業創業につなげられていると思っております。

11
地方創生交付金に係る
事業実績

推進タイプにおいて、実績が上がった背景を教
えてください。

セミナーの開催回数以上にアフターフォロー等を行っており、真にやりたいこ
とを考えている相談者に対し、指定管理者、商工会等と連携して心を込めて
行った成果が結びついていると考えています。
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